

Mars 2024

# COMMUNAUTÉ LAÏQUE DE saint Joseph



## Joseph dans l'Ancien et le Nouveau Testament

Joseph connaissait la Sainte Écriture. Grâce à ces contemplations et aux souvenirs des confidences occasionnelles du SAUVEUR dans le cercle intime de la Famille, il connaissait bien les miracles et les mystères de la Rédemption ainsi que le futur royaume de DIEU.

Il avait pu apprendre tant de choses de Marie, son Épouse la plus pure. Chaque fois que le petit JÉSUS était dans ses bras, Il lui donnait beaucoup de connaissances sur la gloire de DIEU, sur Son PÈRE au Ciel, sur de grands secrets. En dehors de la maison, Joseph a dû endurer beaucoup de mal, de méchanceté, de moqueries et de railleries. Marie le voyait toujours en esprit. Elle le consola et le pria de toujours tout offrir à DIEU et de le supporter patiemment. Il obtiendrait ainsi de nombreux mérites et ferait plaisir à son PÈRE au Ciel. Face à ces personnes insolentes, Joseph resta toujours aimable ou ne leur prêta aucune attention. Il demanda à DIEU de leur pardonner et pria pour leur conversion.

Dans la petite maison de Nazareth, il y avait la paix, la joie, la prière, l'harmonie et tous vivaient entièrement dans la volonté de DIEU. Ils faisaient leur travail paisible et en silence, les pensées plongées en DIEU. Chaque fois que Joseph sortait de son atelier, fatigué et échauffé par les journées chaudes, le sourire de son JÉSUS et le regard aimant de Marie Immaculée lui a permis de reprendre le travail avec une force renouvelée.

Saint Joseph avait un désir ardent du Ciel. Il sentait aussi que ses forces diminuaient. Il parlait toujours de tout avec Marie, qui l'encourageait et le reconfortait toujours. Joseph

remerciait JÉSUS de l'avoir déchargé de tant de travail. De plus en plus, il souffrait de graves douleurs au corps et était contraint de s'aliter. L'amour pour JÉSUS et Sa Mère devenait de plus en plus profond, le désir ardent du Ciel et ces douleurs l'affaiblissaient visiblement. Il sentait que la dernière heure approchait et qu'il était arrivé au seuil de la nouvelle ère. Son état se détériorait de plus en plus. Marie le servait constamment avec des compresses et des rafraîchissements, jusqu'à ce qu'il s'assoupisse un peu. Elle se remettait alors au travail, tout en restant très vigilante, en écoutant et en priant. Parfois, elle laissait Joseph seul dans sa douleur, afin qu'il puisse tout offrir et sauver ainsi de nombreuses âmes.

JÉSUS est aussi souvent allé voir Son Père adoptif et l'a encouragé à tout supporter par amour pour le PÈRE Céleste. Joseph ne pouvait pas assister physiquement à la passion de JÉSUS. Joseph était très dévoué en tout. JÉSUS pria avec lui à l'heure de la mort, ce qui fut pour Joseph une joie et un réconfort incomparables. Le SAUVEUR prit Son Père adoptif bien-aimé dans Ses bras, l'accompagna directement dans les limbes et lui donna la mission de saluer les anciens pères, les rois, les prophètes ... C'est alors que résonne solennellement "l'Hymne de la fidélité": „Viens, bon et fidèle serviteur, ... entre dans les joies du Ciel!" C'est pourquoi Joseph est le saint Patron d'une bonne heure de la mort.

## Le nom de Joseph

DIEU voulut révéler la justice de saint Joseph en mentionnant expressément son nom dans l'Évangile. Il voulait faire connaître aux hommes l'homme qui avait été désigné comme protecteur de Marie. Il voulait perpétuer la mémoire du nom de celui qui était considéré comme le Père du FILS de DIEU.



Sainte Gertrude eut une vision de la façon dont les Anges et les Saints vénéraient l'Annonciation. Chaque fois que le nom de saint Joseph était prononcé, les Saints s'inclinaient profondément avec respect et témoignaient par la sérénité et l'intimité de leur regard qu'ils se réjouissaient avec lui de sa sublime dignité.

Louons le nom de Joseph. Ce nom glorieux signifie aussi croissance, abondance. On veut dire par là combien son âme est riche de dons et de grâces célestes. Un flot ininterrompu de grâces se déverse dans son âme depuis que Joseph est devenu le chef de la Sainte Famille. Après Marie, il est le chef-d'œuvre le plus parfait de DIEU.

„Saint Joseph, étends Ton manteau protecteur sur nous tous. Veuille nous obtenir que nous vivions tous une foi vivante, une confiance solide et un amour intime envers DIEU. Saint Joseph, obtiens-nous à tous une grande pureté de cœur, de corps et d'esprit. – Père Joseph, je Te prie de soutenir tous ceux qui sont dans le besoin et le dan-

ger, dans les tentations et les angoisses, en particulier à l'heure de la mort. Merci, mon bien-aimé saint Joseph.“

### Une autre fois

C'était début février 1984, une tempête s'est abattue sur notre pays, menaçant d'emporter le nouveau bâtiment. Nous étions inquiets et tremblants face à la violence de la tempête. Nous avons imploré nos amis célestes, non seulement pour notre détresse, mais aussi pour celle des autres, de nos voisins. Il n'y a pas eu de dégâts majeurs. La prière pour les nombreuses et grandes préoccupations de notre voisinage devrait rendre notre âme large et serviable. Prions souvent une courte prière pour la détresse de notre entourage. „Bienheureuse la miséricorde ...“ Comme DIEU récompense toute miséricorde! Le bon père Joseph a toujours aidé, même si cela a souvent duré longtemps, très longtemps. Il faut savoir attendre. Ce n'est que du sacrifice que jaillit la bénédiction et encore la bénédiction. Et si le Ciel n'exauce pas une ou plusieurs de nos demandes, il accorde certainement quelque chose de meilleur et de plus précieux. (un prêtre malade)

### Nos demandes de cœur en ce mois

„Père Joseph, Toi, le Protecteur de la Sainte Famille, prends sous Ta protection toutes nos familles. Soutiens-nous tous dans notre combat contre les forces des ténèbres, défends maintenant la sainte Église et aie pitié des persécutés et des sans-patrie. Merci, Père Joseph!“

Remarque: Comme vous pouvez le constater, la lettre mensuelle a reçu une nouvelle conception, conçu par mon fils Matthias, qui est graphiste.

Avec la bénédiction de saint Joseph et mes salutations je reste unie avec tous,

*Sœur Paula*